

Prof. Dr. Barbara Deml



Barbara Deml studierte an der Universität Regensburg Psychologie und Sprecherziehung. Sie promovierte im Anschluss daran in einem Sonderforschungsbereich der Deutschen Forschungsgemeinschaft (SFB 453 – Wirklichkeitsnahe Telepräsenz und Teleaktion) an der Universität der Bundeswehr (UniBw) München zum Doktor der Ingenieurwissenschaften. In ihrer Dissertation beschäftigte sich mit der Gestaltung haptischer Mensch-Maschine-Schnittstellen; die Arbeit wurde mit dem Forschungspreis der Universität der Bundeswehr ausgezeichnet.

Nach einer Forschungstätigkeit an der TU München und der Carnegie Mellon University in Pittsburgh ist sie an die UniBw zurückgekehrt. Sie erhielt dort einen Ruf auf eine Juniorprofessor für Kognitive Ergonomie und folgte dann einem Ruf an die Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, um den Lehrstuhl für Arbeitswissenschaft und Arbeitsgestaltung zu leiten. Frau Deml hat 2012 einen Ruf an die Universität Ulm abgelehnt und in diesem Jahr einen Ruf an das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) angenommen. Seit dieser Zeit leitet sie das Institut für Arbeitswissenschaft und Betriebsorganisation am KIT. Daneben ist Frau Deml in vielen Gremien aktiv, so als Vizepräsidentin in der Gesellschaft für Arbeitswissenschaft. Frau Deml ist verheiratet und hat zwei Kinder.